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＜教育活動アンケートのまとめ②＞ 

教育活動アンケートでは、学校評価のほかに保護者の方から様々なご意見をいただきま

した。いただいたご意見について一つ一つ検討をしましたのでお答えをいたします。なお、

個々のご意見について一問一答ではなく学校としての考え方をお答えさせていただきます

のでご了承ください。 

 

１ 学校教育全般にかかわって  

 平成３２年度より普通教室での空調設備が稼働します。平成３１年度は、

現在設置されている扇風機での暑さ対策となりますが、市としての様々な工夫が検討さ

れていますので、生徒の健康管理に十分に配慮して対応してまいります。また、校内の

施設設備の不具合等につきましては、随時改修・改善に努めてまいります。 

 中学校給食は、平成３５年度からの実施に向けて基本構想・基本計画が発

表されています。来年度より給食室等の施設工事が始まります。 

 学校で実施する様々なアンケートについて、いただいたご意見については

すべて検討をしています。ただ、個人的なご意見に対してすべての回答はし

かねる場合がありますのでご了承ください。なお、アンケートの記入についてご不明な

場合は、その旨を記入していただくか、学校もしくは担当者にお問い合わせください。 

 

２ 学習にかかわって 
 授業では、電子黒板やプロジェクターなどを活用して視覚的な理解を手助

けしています。今日の学習ではＩＣＴ機器の活用は不可欠となっていますが、

一方で自分の手でノートにまとめる力なども重要と考えています。様々な学

習形態を通じて学力向上をめざしています。また、すべての生徒にとってわ

かりやすい授業ができるよう改善をすすめるとともに、今日的な課題に的確

に対応できるよう教員の研修を進めてまいります。 

 「自主学習ノート」と「学びたいむ」の取り組みは２年目となり、家

庭での学習習慣の定着や学力に応じた補充学習の効果が表れています。

実施方法を検討しながら来年度も継続していく予定です。なお、授業や

「学びたいむ」以外でも、放課後学習会を開催するなど、わからないこ

とを先生に質問できる機会を増やすよう配慮していきます。 

 定期テストの結果通知方法については、数字だけにとらわれて本来の学習成果の確認が

おろそかになることを考慮して順位をお知らせしていません。

テスト後に配布する点数分布表を参考にして、おおよその順位

を確認してください。なお、成績は、テストの点数だけではな

く様々な学習の状況を総合的に判断して評価しています。 
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３ 生徒の学校生活にかかわって 

 学校では、さまざまな個性を持つ生徒がより良い集団生活を送るためにいろいろな「き

まり」があります。生活上のきまりについては随時見直しをしており、生徒・保護者の

意見やアンケートの結果などを参考にしながら、多角的な視点で判断して必要に応じて

改定しています。すべての生徒にとって、学校が安心・安全の場となるよう常に生徒の

様子を見守り、必要な相談や指導を行ってまいります。 

 自転車通学については、安全上の配慮から許可をしていません。市内

の中学校においても自転車による登下校中の事故が多発しており、自転

車側が加害者となることも含めて課題となっています。また、本校校区

内の通学路は自転車の通行に対して安全対策が十分とられておらず、命

に係わる危険も予想されますので、当面は全校区での徒歩通学を継続します。なお、夏

季休業中の部活動など熱中症対策として一部自転車の使用を認めています。 

 昼食時間は２０分となっています。あわただしい学校生活の中でゆっくりと食事をと

りたいところですが、４限目終了後の準備に手間取ることがあり十分に食事時間をとれ

ないこともあります。４限目の授業を時間通りに終われるように配慮するとともに、手

早く昼食の準備ができるよう指導してまいります。 

 部活動については様々なご意見をいただきました。平成３０年度よ

り、部活動指導方針により実施しています。休日の練習が縮減される

など活動の制約もありますが、学校教育活動の一部として有意義な活

動になるよう努めてまいります。会議等の校務で顧問が直接指導でき

ない時間を極力少なくし、きめ細やかな指導により充実した活動がで

きるよう配慮してまいります。 

 生徒会では、本部役員を中心としてさまざまな取り組みを進めています。体育祭や文

化祭だけでなく日常の活動を通して生徒の自主的・意欲的な活動が行われるよう指導を

しています。また、校外での活動も積極的に推進していく予定です。 

  

４ 地域での活動にかかわって 
 地域の様々な行事では、中学生としてできることを見出し、少しでも地域の中での存

在感を高めていきたいと考えて積極的な参加を呼び掛けています。地区文化祭などでは

準備や片付けのお手伝いや運営にも協力させていただいたことで一定の評価もいただい

ています。一方で活動中の行動についてご指摘もいただいています。学校

でも指導をしてまいりますが、地域の中学生としてその都度ご指導いただ

けると助かります。来年度も、様々な場面で地域行事への参加を進めてま

いりますので、ご理解とご協力ならびにご指導をお願いいたします。 

 

５ その他 
 職員の喫煙について、受動喫煙や臭いについてご意見をいただきました。本年７月よ

り市内の公共施設では敷地内完全禁煙となり、学校では特定の喫煙場所を設けないこと

となっています。このことに伴い、職員の喫煙についても大幅に制限をすることとしま

した。生徒の皆さんに悪影響を与えないように配慮してまいります。 

 

おわりに 
 学校に対する厳しいご指摘は、学校への期待の表れとして真摯に

受け止め、検討の上より良い学校づくりを進めたいと考えておりま

す。今後とも本校の教育活動にご理解とご協力を賜りますようお願

い申し上げます。 


